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Résumé

Mokhtar HOCEINI : Dimensions et valeurs du conte populaire : le cas
de « La vache des orphelins »

Le conte populaire occupe une place importante dans le patrimoine
culturel des peuples et dans cette recherche, nous abordons la question du
réle que peut jouer le conte populaire algérien dans les études
anthropologiques portant sur la culture et la société. Le conte intitulé : « la
vache des orphelins » constituera [’objet d’une analyse linguistique,
descriptive et pragmatique. En dernier, nous avons conclu que ce conte en
guestion est un corpus qui se situe dans une temporalité spéciale qui
explique le passé, le présent et le futur. Il s'agit aussi d 'un acte de parole et
son contenu est composé de valeurs, ancrés profondément dans la
conscience du peuple algérien.

Mots-clés : Conte populaire - Anthropologie linguistique - Valeur -
Culture - Société - La vache des orphelins.

Abstract

Mokhtar HOCEINI: Dimensions and values of the folktale: the case of
“The cow of the orphans”

The folktale occupies an important place in the cultural heritage of
peoples and in this research, we approach the question of the role that the
Algerian folktale can play in anthropological studies about culture and
society. The tale entitled: “the cow of the orphans” will be the object of a
linguistic, descriptive and pragmatic analysis. Finally, we concluded that
this tale is a corpus that is situated in a special time period that explains the
past, the present and the future. It is also a speech act and its content is
composed of values, deeply rooted in the consciousness of the Algerian
people.

Keywords: culture - society - folktale - linguistic anthropology - value -
the cow of the orphans.
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